

## EN LO INTERNACIONAL, DIJO PRIO QUE ESTAREMOS



Recoge este gráfico un aspecto de las personalidades y miembros del Consejo de Ministros que asistieron anoche a Palacio, para escuchar al Presidente de la República, Dr. Carlos Prío Socarrás, cuando pronunciaba su discurso, en el cual dió cuenta al pueblo de la labor desarrollada por el Gobierno en el presente acto. Sentados, de izquierda a derecha, aparecen el Cardenal Arteaga, Arzobispo de La Habana; el Ministro de Educación, Dr. Aureliano Sánchez Arango; el de Estado, Dr. Ernesto Dihigo; de Obras Públicas, ingeniero Manuel Febles; de Comunicaciones, Dr. Sergio Megías; el de Justicia, Dr. Oscar Gans; de Salubridad, Dr. Juan A. Rubio Padilla; de Agricultura, ingeniero Carlos Hevia; y la Ministra sin Cartera, señorita Mariblanca Sabas Alomá.

nemos derecho a referencias que la Ley de la República. No es por un momento al desempleo



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA